Rixheim

Les 40 ans du Club de plongée sportive

Le Club de plongée sportive de Rixheim a rassemblé son comité et ses membres le 24 novembre pour fêter ses 40 ans d'existence. Cette soirée a confirmé « la très bonne santé du club avec ses nombreuses activités et sorties, ses finances solides et son excellente ambiance ». Jean-Michel Scius, le président, a résumé les quarante ans d'existence du club, enregistré au registre des associations le 22 mai 1978 par Freddy Goetz, le premier président. En 1980, la Ville de Mulhouse accorde un créneau dans le petit bassin de la piscine Curie, ce qui permettra de mettre en place les formations en piscine par modules telles que le club les pratique encore aujourd'hui. Dans la même période, la Ville de Rixheim met à disposition du club une cave à charbon au sous-sol d'une école. qui deviendra le local actuel. Le club se développe rapidement et, dès 1982, compte une cinquantaine

de membres. En 1994, il dépasse pour la première fois la centaine. Dès 1988, il est le premier club de la région capable d'équiper les plongeurs des palmes à la tête pour permettre la confirmation de ses niveaux 1 en milieu naturel. En 2002, le club s'équipera d'une station de gonflage moderne avec blocs tampons à 300 bars, ce qui facilite grandement le travail de gonflage des blocs de plongée. « Si toute cette évolution a pu se réaliser, c'est grâce principalement au dévouement sans limite de tous ceux qui nous ont précédés... », a souligné le président. Le club a connu sept présidents en guarante ans : après Freddy Goetz, Jean-Hughes Lavole, Gilbert Reiss, Bernard Clog, Charles Ochsenbein et Jean-Michel Scius. Il a franchi cette année à nouveau la barre des 100 membres. Environ 90 personnes ont participé au repas d'anniversaire qui a été émaillé par la remise des diplômes de l'année, par des vidéos souvenirs et par la présentation du nouveau site internet (https://cps.rixheim.fr).

